Im Frühjahr 2008 wünschten sich die Damen der heimeigenen Töpfergruppe Senjorenheim Neuer Lindner, doch einmal zu sehen, wie gedreht wird.







Für jeden Wohnbereich sollte eine Glocke entstehen.

Frau Weidenhöfer, die seit Jahren zur Hobbygruppe "Guter Ton" gehört, kam zu uns und drehte vor aller Augen und unter großem Staunen der Bewohner und Mitarbeiter die Glocken. Eine Woche später haben wir die Glocken gemeinsam mit Reliefs verziert und noch eine weitere Woche später glasiert.

Als die Glocken aufgehängt werden konnten, haben wir gefeiert: Mit Schokoladenfodue aus den "Naschkatzen".

